



友達の作文や作品が新聞に！ 【特集号①】

たくさんの友だちの作文や作品が新聞に掲載されましたので、7号と8号を特集号としてご紹介します。どれもすばらしいものばかりです。友だちのよいところを参考にして自分の作品にも取り入れていきましょう。

SDGsをしてみよう

六年 宮田 晴道

最近SDGsがテレビなどでたくさん取り上げられるようになり、興味を持ったので調べてみた。すると、SDGsは「世界の環境問題・差別・貧困・人権問題といった課題を世界のみんなで二三十年までに解決していこう」という計画・目標だと分かった。その中でも環境のことに對する問題がたくさんあった。また、学校では、水道の水が出しっぱなしになっていたり、電気を消し忘れていたりする時もある。以上のことから、次の提案をする。節電、節水を心がけようというポスターをはる。電気や水、特に電気は限りのある大切なものだ。だから、一、二、三年生のくつつ箱と、四、五、六年生のくつつ箱に、「教室移動の時はきちんと電気を消し、水道の水は使い終わったら水を止めよう。」というポスターをはりたい。これは、一年生から六年生までだれにも簡単にできるからだ。ポスターをはることによってみんなが意識して行動してくれるようになると思う。



【令和3年8月2日夕刊デイリー】

楽しいプール

四年 富井 寿音

わたしは、プールの時間が大好きです。理由は習ったことがないわがができるからです。去年はプールがありませんでした。だからより楽しいです。今までに習ったわがは六つあります。一つ目はだるまうきです。体育ずわりをして、手で足をつかんでうきます。二つ目はクラゲうきです。足と手をのぼしてうきます。三つ目は大の字うきです。これは名前の通り、漢字の大の字になってうきます。四つ目はふしうきです。これは手と足のぼしてうつぶせになってうきます。五つ目はけのびです。プールのかべをけてふしうきをしながら進みます。六つ目はばた足です。けのびをしながらばた足をして進みます。今年までに六つのわがを習って、どれもすっかりできました。これからも、安全に気をつけて楽しく水泳のじゅぎょうを受けたいです。



【令和3年8月2日夕刊デイリー】



「やさしい花」

延岡市・恒富小6年

進藤妃奈乃



「みんなの幸せを願う花」

延岡市・恒富小6年

大本 太智

【裏面へ続く→】

